

# Cipkon Harkamtibmas, Kapolres Gelar Cangkruk'an Bareng di Klakah

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.UPDATES.CO.ID](http://LUMAJANG.UPDATES.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 16:55



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D. S.I.K., M.H., didampingi Kapolsek Klakah Iptu Khoirin serta pejabat utama Polres Lumajang bersilaturahmi dengan para kades, tokoh masyarakat, tokoh agama, ulama, tokoh pemuda, Tokoh Pencak Silat berikut warga di Kecamatan Klakah, Rabu (30/3/2022) malam.

Silaturahmi yang digelar di sebuah cafe di Jalan tambak boyo Desa / Kecamatan Klakah itu, merupakan rangkaian kunjungan kerja dalam rangka serap aspirasi dari masyarakat guna perbaikan kinerja Polres Lumajang sekaligus sosialisasi jargon 'JARAN KENCAK' ( Jaga Rasa Aman Kerukunan Ciptakan Harmonisasi Kebhinekaan ) dan 'WARAS' ( Wibawa Amanah Ramah Aman dan Sinergitas ).



Di awal sambutannya, Kapolres meminta doa restu dan dukungan pada semua pihak, sebagai pejabat baru di wilayah hukum Kepolisian Resor Lumajang.

"Selaku Kapolres Lumajang, saya ucapkan terima kasih karena Kecamatan Klakah kian aman dan kondusif. Maka dari itu, mari kita pertahankan bersama," kata Kapolres.

Menyinggung soal SKD ( Satgas Keamanan Desa), AKBP Dewa menyampaikan terimakasih. Karena menurutnya sudah membantu, dengan bersinergi menjaga keamanan di lingkup desa.

"Mari kita wujudkan kota Lumajang yang aman, jangan ada lagi pendapat orang yang menyebut Lumajang itu kota begal," tegasnya

Meskipun terdapat keterbatasan anggota, namun Kapolres yakin, dengan sinergitas yang terjalin baik serta peran aktif pemerintahan desa, babinsa, bhabinkamtibmas, SKD, Toga, Tomas dan warga dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masing masing, bisa membantu meringankan tugas Kepolisian.

Selain itu, miras dan narkoba turut menjadi salah satu hal yang jadi atensi penting dalam dialog tersebut. Untuk itulah peran ulama juga akademisi dalam membantu memperbaiki akhlaq sangatlah penting.

Di Lumajang jauh hari sebelumnya, sudah ada keberhasilan dengan mengungkap sebuah industri rumahan sabu. Namun, tanpa adanya pembekalan akhlaq yang baik, upaya yang dilakukan pihaknya akan terasa sulit.

"dalam waktu dekat jelang bulan Ramadhan, kami akan laksanakan razia miras, narkoba dan ketertiban berlalu - lintas," tambahnya.



Dalam kesempatan itu, dilakukan pembagian sembako bagi puluhan warga yang ikut andil dalam kegiatan vaksinasi. Diharapkan dengan pemberian sembako bisa membantu meringankan beban ekonomi sekaligus meningkatkan animo warga untuk mau divaksin.

"Menghadapi Covid - 19 ini, ikhtiarnya ya melalui vaksin. Menjadi harapan pemerintah pencapaian vaksin 1, 2 & 3 terutama yang diutamakan bagi lansia," imbuhnya.

"Terlebih pada tim kesehatan, dari Puskesmas Klakah, kami apresiasi kesigapannya. Yang sudah siaga, siap kapan saja untuk melakukan suntik vaksin dalam memberikan pelayanan terbaik," ulas Kapolres.

Hadir dalam acara tersebut, jajaran Forkopimcam Klakah, Kepala Puskesmas Klakah dan Kasatlantas Polres Lumajang serta Kepala BPN Kabupaten Lumajang guna memberikan sosialisasi tentang pertanahan sebagai upaya meminimalisir terjadinya konflik. (humas)